

ついに出てしまった…「ポケモンGO」 死亡事故 運転手がプレイ中、女性はねる

容疑者は、「ポケモンGOをしていて前をよく見ていなかった」と供述している

2016/8/24 19:37

23日19時半頃、徳島県の県道で道路を横断していた女性2人が車にはねられ、1人が死亡、1人が重傷を負った。徳島県警は、車を運転していた男(39)を自動車運転過失致傷容疑で現行犯逮捕した。24日の報道などによると、男はスマートフォン用ゲームアプリ「ポケモンGO」で遊びながら運転していたと供述しており、警察庁によると、ポケモンGOを操作していたために起きた死亡事故は全国で初めてという。ポケモンGOの国内配信が始まったのは、7月22日。

2時間ごとに、15分休憩で 守ろう！ 自分の命 他人の命

交差点進入時は…

- 交差点には、必ず「人」や「自転車」や「車」がいる
- 相手は「避けない」、「止まらない」…かもしれない

信号の変わり目の…「見切り発車」、「後追行動」は危険です

交差点 信号が、「青」に変った！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バックは・・・『カメが歩くスピードの気持ちで！』

○積み下ろし作業中の、荷台からの墜落・転落に注意しましょう

○鋼材、資材の積み下ろし作業中の、手・指・足のはざまれ事故に注意しましょう

○ハウス、トイレの積み下ろし作業時の、脚立・屋根からの転落に注意しましょう

○敷き鉄板の積み下ろし作業時、ユニック作業に注意しましょう

◇見られていますよ！ あなたの運転、あなたの作業◇

◇危険な運転・危険な作業は、自分・他人の命取りです◇

道路左側の脇道から出て来たバイクと衝突 バイクの男性重傷

◇車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中しましょう◇

2016年08月24日 11:37

23日午前4時35分ごろ、千葉県の国道で、建築業男性(53)のバイクと自衛官男性(42)の軽乗用車が衝突。建築業男性は病院に搬送され、頭や足を打ち重傷。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで事故原因を調べている。国道を走っていた軽乗用車と道路左側の脇道から出て来たバイクがぶつかった。

右折車と直進車が衝突 運転の2人重軽傷

◇右折時は…直進車はもちろん、右からの横断歩行者・自転車にも注意しましょう◇

[2016/08/24]

24日午後1時50分ごろ、栃木県の国道で、右折しようとした軽自動車と対向車線を直進してきた乗用車が衝突しました。この事故で、軽自動車を運転していた71歳の女性がろっ骨などを折り重傷、乗用車を運転していた中学教諭の男性(61)が軽いけがをしました。

センター線をはみ出した 高齢女性死亡

◇ディ・ライトで知らせよう…自分の存在、はみ出し、正面衝突事故防止◇

[2016/8/24 20:54]

23日午後6時半頃、石川県で、乗用車が対向車線の軽トラックと接触し、さらにその後ろを走ってきた軽乗用車と衝突した。この事故で、乗用車を運転していた無職の女性(79)が胸を強く打ち、搬送先の病院で死亡が確認された。また、軽乗用車を運転していた22歳の女性がろっ骨や手首の骨を折るなどのけがをしている。現場は見通しのよい片側1車線の直線道路で、警察によると、乗用車がセンター線をはみ出した形跡があったということできさらに詳しい状況や原因を調べている。

交差点 ミキサー車と衝突 軽自動車の男性死亡

2016年8月24日(水) 12時05分

24日午前5時半ごろ、福岡県にある国道の交差点で、ミキサー車と軽乗用車が衝突し、はずみでミキサー車が横転しました。この事故で、軽乗用車を運転していた若い男性が病院に運ばれましたが、まもなく死亡しました。また、ミキサー車の男性も病院で手当てを受けています。事故によって信号機が故障したため、国道は現場周辺で、激しい渋滞となっています。

交差点 赤信号を緊急走行(サイレン・赤色灯)のパトカーと軽乗用車衝突

2016.8.24 13:16

24日午前9時ごろ、佐賀県の市道交差点で、警察のパトカーと軽乗用車が衝突し、軽乗用車を運転していた70代男性が肩と背中に軽傷を負った。警察によると、20代の男性巡査がパトカーを運転。110番通報を受けて現場に向かう最中で、赤色灯をつけサイレンを鳴らし緊急走行していた。パトカーは交差点を赤信号で直進し、青信号で右側から進行してきた軽乗用車と衝突した。